



La paz es fruto de la justicia

Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2023

49 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

GACETILLA DE PRENSA

La Aldea Jóvenes para la Paz recibió hoy visitas especiales.

Adolfo Pérez Esquivel, reconocido por la defensa de los derechos humanos y Premio Nobel de la Paz, junto a León Gieco, prestigioso cantautor comprometido con las causas nobles, Tristán Bauer, destacado cineasta, actual ministro de Cultura de la Nación y Edgardo Esteban, director del Museo Malvinas e Islas del Atlántico Sur y ex combatiente, se acercaron a este espacio en el marco de las distintas actividades que se están llevando a cabo por la celebración de los 20 años de su creación.

Los invitados, luego de recorrer cada uno de los talleres de la Aldea, se sentaron a dialogar sobre la importancia de la educación en la formación de jóvenes comprometidos con la paz y la justicia social.

Las preguntas de los chicos relacionadas a la temática de derechos humanos y la defensa de nuestras Islas Malvinas giro en torno a las experiencias vividas por cada un de los panelistas.

Además, la reflexión sobre los logros alcanzados en estos 20 años de trabajo incansable en la promoción de valores fundamentales para la convivencia pacífica.

En este sentido, se hizo especial hincapié en la importancia de conmemorar el Día Internacional de la Paz, que se celebrará el próximo 21 de septiembre.

Los invitados resaltaron la relevancia de esta fecha en el calendario mundial, ya que nos invita a reflexionar sobre la necesidad de construir un mundo más justo y libre de violencia.

León Gieco interpreto varias de sus canciones, que fueron acompañadas por los adolescentes de la Aldea, educadores, y amigos queridos de este espacio.

La Aldea Jóvenes para la Paz, a lo largo de estos 20 años, ha sido un espacio de encuentro y formación para miles de jóvenes comprometidos con la construcción de un futuro mejor.

A través de talleres, charlas y actividades comunitarias, se ha promovido la educación en valores, la resolución pacífica de conflictos y el respeto por la diversidad.

La visita de personalidades tan destacadas como Adolfo Pérez Esquivel, León Gieco, Tristán Bauer y Edgardo Esteban, es un reconocimiento al trabajo realizado por la Aldea y una muestra de apoyo a su misión de formar jóvenes agentes de cambio.

"La Aldea Jóvenes para la Paz continuará con sus actividades en el marco de su aniversario, promoviendo la educación, la defensa de los DDHH y la cultura de paz como herramientas fundamentales para la construcción de un mundo mejor" sintetizaron Ana Almada y Marisa Marino, coordinadoras de la Aldea Jóvenes para la Paz SERPAJ Pilar".



La paz es fruto de la justicia

Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2023

49 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

FOTOS

Esteban Mac Allister

